



Blick auf die Bühne.

Botschaft, 22.2.17

*Pascal Hubeli Photography

Das Open Air der Brückenbauer

(sf) – Das Festival des Arcs verfolgt vor allem zwei Ziele. Einerseits will das Organisationskomitee dem Publikum in idyllischer Atmosphäre ein Wochenende mit abwechslungsreichem Programm bieten, andererseits soll jungen Kunst- und Kulturschaffenden eine öffentliche Plattform geboten werden. Dabei stehen Musik, Kleinkunst, Literatur und Tanz im Vordergrund, grosser Wert wird auf stilistische Vielfalt gelegt.

Die positive und friedliche Stimmung beflügelt auch die Helfer, welche alle unentgeltlich tätig sind. Kommerzielle Sponsoren gibt es nicht, einzig Rabatte oder Sachleistungen nimmt der Verein entgegen. Daher ist das Festivalgelände werbefrei.

Alles begann am Dorffest 2000, zwei Bands traten damals auf. Bereits ab dem Jahr 2001 fand das Open Air auf dem heutigen Festivalgelände bei der Gipsgrube statt. 2003, als der Anlass erstmals zweitägig veranstaltet wurde, entstand die Idee, zur Vereinfachung der Durchführung und zur Förderung des Zusammengehörigkeitsgefühls einen Verein zu gründen. Bis heute wuchs das Team von sieben auf rund 20 OK-Mitglieder an. Das Open Air bietet vielfältige Unterhaltungsmöglichkeiten. Seit 2007 ist jeweils das ganze Samstagsprogramm auf Familien mit Kindern ausgelegt. Es gibt verschiedene kreative, sportliche, musikalische und taktile Posten, an denen sich die Kinder austoben können.